

Proyecto Tesalia - Alférez

Kits para aprender con buena energía



Resguardo Las Mercedes de Herrera (Rioblanco - Tolima)

No hay nada mejor que empezar el año escolar con buena energía, para estudiar con todas las 'pilas' puestas.

Por ello, desde mediados de enero pasado, Transmisión del Grupo Energía Bogotá empezó a distribuir en escuelas y colegios de las 14 áreas de influencia de sus proyectos y activos en operación 40.462 kits escolares.

Aldemar Garay, gerente del proyecto Tesalia - Alférez, aseguró que se trata de una iniciativa que implementó el Grupo Energía Bogotá desde hace varios años en desarrollo de uno de sus principales atributos culturales: la conciencia social.

“Para el Grupo, el mejor retorno a la inversión que hace en las diferentes zonas del país es el desarrollo de las comunidades y estamos seguros de que con esta entrega de kits escolares no solo mejoramos la calidad de vida de los niños y sus familias, sino que les brindamos, con estos paquetes y otros programas, herramientas para que a través de la educación sean felices, aprendan mucho y ayuden a impulsar ese progreso”, afirmó Garay.

Para la selección de las instituciones educativas donde se entregan los kits, los equipos sociales de los proyectos y los activos en operación tuvieron en cuenta aquellas donde la comunidad tiene mayores necesidades.

William Uribe, inspector del corregimiento de Herrera, en Rioblanco (Tolima), aseguró que la comunidad de las veredas está muy agradecida con la entrega de los útiles y que a través de él le han enviado al Grupo Energía Bogotá mensajes de reconocimiento. Los beneficiarios, dijo, valoran mucho el kit escolar al punto de que cada año es esperado por padres de familia y niños pues es de los pocos recursos con los que cuentan para recibir clases.

En el caso del resguardo indígena Las Mercedes, el profesor Rubén Darío Tombé dijo: “la entrega de estos kits es una gran ayuda, pues hay padres que no pueden costear elementos educativos y para uno como docente es fundamental que los niños puedan acceder en igualdad de condiciones. Los 60 estudiantes del resguardo sí le saben sacar provecho, al igual que a las capacitaciones que nos brindan sobre el comportamiento y la convivencia con la línea de energía”.

